Antrag Nr. 17-O-14-0008 SPD

Betreff:

Heimat Wiesbaden - Heßloch bei Ausstellung im Rathaus nicht vertreten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Wiesbaden-Heßloch Auskunft darüber zu geben, warum der Ortsteil bei der Ausstellung der Wiesbadener Vororte im Rathaus nicht vertreten war. Unter dem Motto "Heimat Wiesbaden - Bürger erzählen Geschichte - Unsere Heimatvereine und Museen" wurde darüber hinaus in einem aufwendig gestalteten Flyer im Frühjahr 2017 für die Vororte und deren Heimatvereine geworben.

Begründung

Auch der Wiesbadener Vorort Heßloch hat u.a. mit dem Förderverein Kelterhaus-Heßloch e.V. seit Jahren einen engagierten Verein, der sich auch der Brauchtumspflege verpflichtet hat. Dies ist u.a. auch im Internet unter www.kelterhaus-hessloch.de sichtbar. Weder der Verein noch der Ortsbeirat sind angesprochen worden, wie Heßloch die Ausstellung hätte unterstützen können. Heßloch hätte sich gerne beteiligt und von der Werbung profitiert. Der Ortsvorsteher hatte bereits am 16. Juni 2017 beim Kulturamt offiziell nachgefragt, aber bislang keine Antwort erhalten.

Wiesbaden, 07.08.2017